

Consultation publique
Projet de règlement P-03-093-1
Projet d'agrandissement du Centre de tennis du parc Jarry

Compte rendu de la rencontre préparatoire avec Tennis Canada

Date : 13 mai 2010

Heure : 16h

Lieu : Office de consultation publique de Montréal

Étaient présents :

Représentants de Tennis Canada:

M. Eugène Lapierre, Directeur de la coupe Rogers, V-P du tennis professionnel au Québec pour Tennis Canada

Mme Madelaine Barette, adjointe à la direction, Tennis Canada

Mme Anne Labrecque, Architecte, STGM

M. Jacques Bénard, Verreault Bénard Conseils

Office de consultation publique de Montréal :

Mme Irène Cinq-Mars, Présidente de la commission

M. Michel Hamelin, Commissaire

M. Simon Langelier, Secrétaire de commission et analyste

1. Le cheminement du projet

Les participants à la rencontre discutent principalement de la journée porte ouverte, tenue par Tennis Canada, où le projet fut présenté aux citoyens. Selon Tennis Canada, entre 35 et 40 personnes sont venues, dont des membres de la Coalition des amis du parc Jarry. Selon Tennis Canada, les membres de la Coalition craignent que ce projet ne mène vers d'autres projets d'agrandissement des installations de Tennis Canada.

Les principales préoccupations évoquées par les citoyens, lors de la journée porte ouverte, étaient liées aux vues vers le mont Royal à partir du parc et à l'impact sur l'ensoleillement pour les condominiums situés à proximité. Selon Tennis Canada, plusieurs citoyens ont pu constater que le projet aura peu d'impacts négatifs.

2. La consultation publique et les besoins logistiques

Les membres de la commission ont expliqué en détail, aux représentants du promoteur, le déroulement de la consultation publique. Une discussion s'est suivie pour évaluer les besoins logistiques pour les soirées de la consultation publique.